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Как сообщила руководитель сектора
по проблемам семьи, материнства и дет-
ства управления социальной защиты на-
селения Г.И.Жеваженко, в январе 10 слан-
цевских детей-инвалидов и часто боле-
ющих отдохнули в санатории «Фосфо-
рит».

* * *
21 января глава МО «Сланцевский

район» Я.Я.Богданов провел очередной
прием по личным вопросам – к нему об-
ратились 15 сланцевчан.

Жиль-
ц ы

общежития
ОАО «За-
вод «Слан-
цы», ул.Ки-
рова, д.30.
«Мы не мо-
жем смот-
реть ни одну телевизионную про-
грамму, качество изображения
очень плохое. За состоянием антенн
никто не следит».

Отвечает заведующая общежити-
ем Т.Н.ИВАНОВА:

- В настоящее время ведется под-
готовка к заключению договора меж-
ду ОАО «Завод «Сланцы» и МП «Слан-
цевское телевидение» на обслужива-
ние антенн. Ежемесячная абонентс-
кая плата будет вноситься прожива-
ющими в общежитии.

О единовременной выплате
Правительством РФ 16 января принято постанов-

ление «О единовременной денежной выплате участ-
никам Сталинградской битвы и вдовам погибших
(умерших) участников этой битвы». Тем гражданам,
кто назван в данном постановлении, необходимо
срочно обратиться в управление социальной защиты
населения.

Участникам Сталинградской битвы необходимо
представить подтверждающие документы: удостове-
рение к медали «За оборону Сталинграда», соответ-
ствующие записи в военных билетах, личные вещи,
благодарственные письма, почетные грамоты, объяв-
ление благодарностей, а также свидетельские пока-
зания участников битвы.

Единовременная выплата предусмотрена вдовам
участников Сталинградской битвы, не вступившим в
повторный брак.

Они должны представить документы, подтверж-
дающие родственное отношение к погибшему (умер-
шему), факт гибели (смерти) участника Сталинградс-
кой битвы, участие супруга в этой битве.

«В прошлом
году роди-
лось 328 ма-
лышей (на 40
меньше, чем
в 2001 году),
умерло 1385
человек (на
143 больше,
чем в 2001
году). Смерт-
ность превы-
сила рождае-
мость в 4,2
раза. Среди
умерших 56
процентов -
мужчины».

 «С  нового
года по не-
привычной
системе орга-
низована тор-
говля в круп-
ных магази-
нах города
ч а с т н о г о
предприни-
м а т е л я
Б.В.Грязнова
– появились
мини-отделы
с дополни-
т е л ь н ы м и
к а с со выми
аппаратами.
Р а н ь ш е
было гораз-
до удоб-
нее!!!».

В понедельник, 27 янва-
ря, состоялось очередное
совещание администрации
МО «Сланцевский район»,
вел которое глава муници-
пального образования
Я.Я.Богданов.

В  качестве основного
вопроса была заслушана
информация председателя
Сланцевского городского
суда А.М.Кочуганова о рабо-
те городского суда в 2002 году.
Он, в частности, сказал, что в
2002 году в суд поступило 417
уголовных дел, рассмотрено
680 дел, в т.ч. дела, поступив-
шие ранее; гражданских дел
поступило 3176, рассмотре-

но 2982 дела. Определено на-
казаний по административ-
ным и уголовным делам в
виде штрафов на 172,2 тыс.
рублей. Год был для судей до-
статочно напряженным, так
как изменились в середине
года Кодекс об администра-
тивных правонарушениях и
Уголовно-процессуальный ко-
декс. Но 9 судей работают
очень качественно, об этом го-
ворят показатели работы го-
родского суда. Более подроб-
ную информацию по данному
вопросу редакция  предпола-
гает опубликовать в одном из
ближайших номеров «Знаме-
ни труда».

Затем были рассмотрены
другие вопросы жизни города
и района. Главный врач город-
ского центра санэпиднадзора
Г.Н.Волков проинформировал
о том, что уровень заболевае-
мости гриппом и другими про-
студными заболеваниями да-
лек от эпидемиологического
порога.

 В конце совещания Я.Я.Бог-
данов потребовал принять
меры по повышению качества
работы дворников и других
служб, особенно МП «Комбинат
благоустройства города», ответ-
ственных за содержание город-
ских дорог и тротуаров. В связи
с предполагаемым очередным
похолоданием на текущей не-
деле определенные поручения
даны и руководителям произ-
водств МУП «ЖКХ».

ИТОГИ НЕДЕЛИ
За прошедшую неделю зарегистрировано 23

сообщения о преступлениях и происшествиях.
Возбуждено 6 уголовных дел. В отдел милиции
было доставлено 111 человек, в том числе 10
несовершеннолетних, в медвытрезвитель поме-
щены 42. Наказаны в административном поряд-
ке 15 человек за мелкое хулиганство, 71 – за
нарушение антиалкогольного законодатель-
ства. Сотрудники ГИБДД проверили 295 авто-
машин, зафиксировали 137 нарушений Правил
дорожного движения.
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В важные моменты
своей жизни мы приходим
в отдел ЗАГС. Его руко-
водитель Н.И.СТАРАТЕ-
ЛЕВА рассказывает об
итогах минувшего года.

- В 2002 году на террито-
рии МО «Сланцевский рай-
он» зарегистрировано 2430
актов гражданского состоя-
ния, что на 158 больше, чем
в 2001 году. В прошлом году
родилось 328 малышей (на
40 меньше, чем в 2001 году),
умерло 1385 человек (на
143 больше, чем в 2001
году). Смертность превыси-
ла рождаемость в 4,2 раза.
Среди умерших 56 процен-
тов - мужчины. В возрасте
до 50 лет умерли 249 чело-
век, по причине неесте-
ственной смерти – 157 че-
ловек. Было зарегистриро-
вано 18 неизвестных трупов.

В брак в прошлом году
вступили 310 пар (на 19
больше, чем в 2001 году). В
торжественной обстановке
было  зарегистрировано 166
браков. Средний возраст
мужчин, вступающих в брак,
29 лет, женщин – 28 лет.
Впервые вступили в брак
160 мужчин, 175 женщин.

СЮДА ИДУТ В МИНУТЫ РАДОСТИ И ГОРЯ
Со снижением брачного
возраста зарегистрировали
брак 11 граждан.

- А число разводов не
уменьшилось?

- К сожалению, нет. Рас-
торгли свой союз 300 пар.
Это на 29 больше, чем в
2001 году. Через органы
ЗАГС расторгла брак 41
пара, по решению суда –
259 пар. Распались 52 се-
мьи, в которых не было де-
тей, а в большинстве семей
есть дети. Набольшее чис-
ло разводов в семьях, где
период совместного прожи-
вания от 5 до 9 лет, а воз-
раст супругов от 30 до 40 лет.

 В городе зарегистриро-
вано 150 мальчиков и 124
девочки. Самые популяр-
ные мужские имена, кото-
рые дали родители своим
сыновьям, - Кирилл, Артем,
Даниил. А девочек чаще на-
зывали Анастасиями, Дарь-
ями, Полинами. Отмечу, что
45 детей родилось у мате-
рей-одиночек, это 16 про-
центов от общего числа за-
регистрированных рожде-
ний.

- Работа отдела много-
гранна, прием ведется

ежедневно. И к вам обра-
щаются по самым различ-
ным вопросам.

 -  Кроме регистрации ак-
тов о рождении, смерти,
браке, разводе, о чем гово-
рилось выше, в прошлом
году было зарегистрирова-
но 76 актов об установлении
отцовства, 4 – об усыновле-
нии, 27 – о перемене име-
ни. Оформлено 28 дел по
исправлению в актовых за-
писях. Все акты гражданс-
кого состояния зарегистри-
рованы в  соответствии с за-
конодательством.

В 2002 году зарегистри-
ровано 1180 письменных
обращений граждан и 324
обращения организаций и
учреждений. На все запро-
сы даны полные и своевре-
менные ответы. Выдано
1713 справок на получение
пособий по случаю рожде-
ния и смерти граждан.

При отделе имеется
свой архив, где на хранении
находятся первые экземп-
ляры актов гражданского
состояния в течение 100
лет со времени их составле-
ния. По истечении этого сро-
ка первые экземпляры ак-

товых книг передаются в об-
ластной архив ЗАГС с после-
дующей передачей на бес-
срочное хранение в государ-
ственный архив. Сейчас на
хранении полностью нахо-
дятся актовые книги по всем
видам актов гражданского
состояния за период с 1944
года по настоящее время, а
по ряду волостей частично
за период с 1925 по 1944
годы. Благодаря архивному
фонду выдаются повторные
свидетельства и справки: в
2002 году было выдано 637
свидетельств и 270 справок.

- Сколько человек вы-
полняет такой большой
объем работы?

- В отделе работают 3
человека – два специалис-
та и начальник отдела. В сво-
ей деятельности руковод-
ствуемся законом РФ «Об
актах гражданского состоя-
ния», Семейным, Граждан-
ским кодексами, другими
нормативно-правовыми ак-
тами. Стремимся, чтобы
каждый гражданин, который
к нам обратился, решил
свой вопрос – в точном со-
ответствии с действующим
законодательством.

                                                  Записала
                       Т.КРЫЛОВА.

 В 2002 году Ленинградская
атомная электростанция (ЛАЭС)
выработала 24,8 миллиарда кВт-
час электроэнергии. В энергоси-
стему отпущено 22,7 миллиарда
кВт-час. Как сообщили корр.
ИТАР-ТАСС в центре информации
ЛАЭС, в 2001 году эти показате-
ли были выше: 26 и 23,8 миллиар-
да кВт-час соответственно. Ко-
эффициент использования уста-
новленной мощности станции в
2002 году составил около 71 про-
цента.

В настоящее время из четы-
рех энергоблоков на Ленинградс-
кой АЭС работают три. Второй
блок с 28 ноября 2002г. до 21 ян-
варя 2003 года выведен в сред-
ний плановый ремонт. В 2003 году
заканчивается 30-летний срок эк-
сплуатации первого энергоблока,
в связи с этим на ЛАЭС ведутся
работы по его модернизации
для возможного продления
срока эксплуатации на 10-
12 лет.   ( Корр.ИТАР-ТАСС).

 ПОДВЕДЕНЫ
ИТОГИ,

НАМЕЧЕНЫ
ЗАДАЧИ

21 января глава МО
«Сланцевский район»
Я.Я.Богданов подписал
постановление «Об
итогах подготовки
Сланцевского районно-
го звена по предупреж-
дению и ликвидации
чрезвычайных ситуа-
ций в 2002 году и
задачах на 2003 год».
   Отмечено, что проведен-
ные учения и тренировки
позволили активизировать
и более организованно про-
водить работу по предуп-
реждению и ликвидации
чрезвычайных ситуаций.

В постановлении гово-
рится, что главной задачей
на 2003 год в области граж-
данской обороны считать
обеспечение готовности

органов управления и сил
гражданской обороны к вы-
полнению возложенных за-
дач при угрозе и возникнове-
нии войн (вооруженных кон-
фликтов) в условиях приме-
нения всех видов современ-
ных средств поражения.
Главная задача в области за-
щиты населения и террито-
рий от чрезвычайных ситуа-
ций природного и техногенно-
го характера – реализация
мероприятий, направленных
на снижение риска и смягче-
ния последствий данных си-
туаций, совершенствование
системы мониторинга и про-
гнозирования, инженерной,
радиационной, химической и
медико-биологической защи-
ты, подготовку населения к
действиям при ЧС. Ряд руко-
водителей предприятий и
служб за успехи в решении
задач по гражданской оборо-
не, предупреждению и ликви-

дации чрезвычайных ситуа-
ций в 2002 году поощрены.

             ВОЗМОЖНЫ
            ИЗМЕНЕНИЯ
        В ПОЛОЖЕНИИ

Как сообщила началь-
ник отдела торговли

администрации МО
«Сланцевский район»

В.Д.Гапачева, готовится
проект решения о внесе-
нии изменений и допол-

нений в Положение о
сборе за право торговли

на территории муници-
пального образования.
Изменения коснутся сум-

мы сбора за комиссионную
торговлю, за торговлю на от-
крытом месте. Проект реше-
ния планируется вынести на
ближайшее заседание собра-
ния представителей МО
«Сланцевский район».

*Количество абонентов сотовой связи в регионах
увеличилось за 2002 год втрое, превысив 8,5 млн.

*В прошедшем году в Армении зарегистрирован по-
чти 50-процентный рост экспорта.

*По мнению экспертов, при ежемесячном потреб-
лении российского рынка – 150 тысяч тонн раститель-
ного масла – своего масла нам хватает на 8-9 месяцев.

*Группе американских астронавтов удалось обна-
ружить еще три очень маленьких естественных спут-

ника планеты Нептун. Таким образом, теперь стало из-
вестно, что вокруг этой планеты вращаются 11 есте-
ственных спутников.

*В 2003 году федеральная казна направит на посо-
бия безработных около 15 млрд рублей, активные про-
граммы занятости  - 1 млрд 300 млн рублей и на пере-
обучение безработных – еще 1 млрд 100 млн рублей.

*В Беларуси проживает около 40 тысяч россиян.
*Товарооборот между Россией и Беларусью за 11

месяцев 2002 года вырос на 4,2%, до 8,85 млрд долла-
ров.
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- Сейчас в авто-
парке предприятия
53 автобуса. Самым
сложным периодом
для нас были преды-
дущие три года - с
1999 по 2001, когда
подвижной состав не
обновлялся совсем. В
прошлом же году, как
известно, мы получи-
ли 8 шведских уже не
новых машин за счет
областного бюджета,
и на собственные
средства предприя-
тие приобрело авто-
бус «Volvo». В летне-
осенний период та-
кое пополнение пар-
ка существенно стаби-
лизировало нашу ра-
боту, но морозов эти
машины не выдержа-
ли. Огромные про-
блемы возникли с ре-
монтом. И хотя наши
рабочие прошли обу-
чение и познакоми-
лись с техническими
особенностями этих
автобусов, очень вы-
сокие цены на запча-
сти и «пожилой» воз-
раст иномарок не по-
зволили в полной
мере справиться с
трудностями. Более-
менее стабильно, без
больших срывов уда-
лось обеспечить
лишь рейсы на Санкт-
Петербург. Своими
силами приводим ав-
топарк в порядок.
Наш слесарь С.Алек-
сандров, например,
самостоятельно ра-
зобрался и отремон-
тировал коробку пе-
редач.

- Как изменился
общий объем перево-
зок?

 В последние два года на рынке пассажирских перевозок
произошли большие перемены. В условиях жесткой кон-

куренции работают владельцы частных такси и муниципальное пас-
сажирское автопредприятие. И тем не менее на сегодняшний день
именно СПАТП выполняет основной объем городских и междуго-
родних перевозок. Об итогах работы за год и об отношениях с кон-
курентами  рассказывает  директор   СПАТП   В.Р.МОРОЗ:

- За 2002 год пере-
везено 14,8 млн. чело-
век, что на 19,7%
меньше, чем в 2001
году. Основная причи-
на – это возросшая
конкуренция с частни-
ками. Они «забира-
ют» достаточно боль-
шое количество
«платных» пассажи-
ров, оставляя нам
льготников. За после-
дний год число пасса-
жиров СПАТП, полно-
стью оплачивающих
проезд, уменьшилось
почти на 22%.

- Но ведь расходы
по перевозке льгот-
ников компенсируют-
ся.

- Наше предприя-
тие перевозит 55
льготных категорий
пассажиров, выпол-
няя все законы и нор-
мативные акты. Одна-
ко из бюджетов всех
уровней оплачен
лишь 41% этих расхо-
дов. За прошлый год
получено 4082,7 тыся-
чи рублей. Остальные
средства мы вынуж-
дены находить, уре-
зая расходы на вып-
лату зарплаты, нало-
гов, расчетов с креди-

торами. На сегодняш-
ний день долги по
зарплате составляют
2 месячных фонда оп-
латы труда, кредитор-
ская задолженность –
12 млн. рублей, лишь
на днях снят арест с
части имущества
предприятия, нало-
женный службой су-
дебных приставов за
долги.

- Почему муници-
пальное предприя-
тие отдало частникам
весьма выгодный с
финансовой точки
зрения маршрут по
проспекту Молодеж-
ный?

- Задумка открыть
движение по маршру-
ту улица Ленина – про-
спект Молодежный –
наша, но ни один кон-
тролирующий орган не
утвердит нам  паспорт
этого маршрута. Здесь
два пересечения до-
рог под прямым уг-
лом. Такой маневр
машинам нашего ав-
топарка запрещен в
целях безопасности
движения. На приго-
роде же частники по-
чти не работают, так
как это очень затрат-

- Но у муниципаль-
ного предприятия
все равно больше
преимуществ. Какую
помощь СПАТП ока-
зывает местный
бюджет, депутатский
корпус?

- Наша заявка на
прошлый год состав-
ляла 12 млн. рублей.
Учитывая общее
сложное положение
местного бюджета,
было получено 900
тысяч, это меньше 3%
от всех затрат пред-
приятия. Депутаты в
основном берут на
себя контролирующие
функции – несколько
раз на комиссии по
транспорту рассмат-
ривался вопрос о вза-
имодействии с част-
никами.

- Из года в год у
СПАТП круг проблем
не меняется. Как, на
Ваш взгляд, улуч-
шить работы пред-
приятия?

- Предприятия об-
щественного транс-
порта, как наше, нуж-
ны и существуют при
любом строе и в лю-
бой стране, но основ-
ные функции их фи-
нансирования берет
на себя государство.
Даже в самых благо-
получных Германии и
Швеции обществен-
ные перевозки доти-
руются, у нас же пока
идет период станов-
ления этой системы.
Кроме того, для стаби-
лизации положения
нам необходим дру-
гой автопарк, ведь
еще Генрих Форд гово-
рил: «Лучший и самый
надежный автомо-
биль – это новый».

           Беседовала
            В.ГАЛКИНА.

В январе в городе про-
изошло три аварии по

одному «сценарию» - совер-
шение наездов на стоящий ав-
тотранспорт. У дома 4  по ул.
Ломоносова ГАЗ-24 наехал на
иномарку. У обеих автомашин
механические повреждения.
На этой же улице у дома 19
водитель «восьмерки» не
смог объехать стоящую «де-
вятку». Следующее ДТП – на
Сланцевском шоссе. Води-
тель автомашины «Фольксва-
ген-Джетта» совершил стол-
кновение  со стоящим «Фоль-
ксвагеном-Сантаной». В каж-

«Во всех ДТП один
из сопутствующих фак-
торов – плохое состоя-
ние дорог, - сказал гос.
инспектор дорожного надзора
А.Г.Никитин. – За ряд грубых
нарушений содержания дорог в
зимний период в январе при-
влечено  к ответственности
пять должностных лиц из МП
«КБГ», в том  числе за наруше-
ние правил содержания дорог
– трое, за невыполнение пред-
писаний – двое.

По каждому ДТП, где при-

дом случае виновны
те водители, кото-
рые совершали наезд. 20 ян-
варя на ул. Садовая столкну-
лись автомобили  ВАЗ-21051
и ВАЗ-21093. Водитель «пятер-
ки» с места происшествия
скрылся. Благодаря  очевид-
цам через информационный
центр владельца автомашины
удалось быстро разыскать.
Машины получили серьезные
повреждения, но никто не по-
страдал. Водитель «Жигулей»
пятой модели теперь будет от-
вечать как за само ДТП, так и
за то, что скрылся.

У  ПРЕДПРИЯТИЯ    И ЧАСТНИКОВ РАЗНЫЕ ЗАДАЧИ

сутствует дорожный фактор,
мы направляем заявки в МП
«КБГ» или ДРСУ. Специалис-
ты ДРСУ выезжают на место
и меры принимаются сразу,
чего не скажешь о представи-
телях дорожного участка му-
ниципального предприятия.

Гражданам, попавшим в
ДТП по причине неудовлетво-
рительного содержания дорог,
рекомендуем обращаться в
суд. В других районах облас-
ти такая судебная практика
уже имеется, и процессы, как
правило, выигрывают пост-
радавшие».

ные, «длинные» рей-
сы при минимальных
доходах. По этой при-
чине, например, наши
конкуренты отказа-
лись от маршрута №
11. У нас и частников
изначально разные
задачи. Им главное –
заработать деньги,

нам – перевезти
п а с с а -
жиров.
И усло-
вия ра-
б о т ы
разные.
У них за
с п и н о й
нет тако-
го «гру-

за», как р е м о н т -
ная служба, инженер-
но-технические ра-
ботники, труд которых
обеспечивает работу
нашего предприятия.

- И все же Вы, как
директор СПАТП, за
развитие или прекра-
щение частных пере-
возок?

- Лично я – за здо-
ровую конкуренцию,
за цивилизованные,
порядочные отноше-
ния. Сейчас же част-
ные перевозки я бы
назвал «дикими».
Расписание не отра-
ботано, и, что самое
главное, не выполня-
ется, интервал движе-
ния не соблюдается.
Мы пытались с ними
договориться чередо-
вать рейсы с нашими,
но когда у конкурентов
разные задачи, это
невозможно. Мы не-
сколько раз совмест-
но с депутатами со-
брания представите-
лей направляли пись-
ма в транспортную ин-
спекцию, чтобы там
приняли меры, одна-
ко пока ничего не сде-
лано.
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- Владимир Владисла-
вович, есть ли сейчас
спрос на здания, помеще-
ния?

- В последние годы пус-
тующих помещений в Слан-
цах практически не оста-
лось. Многим предпринима-
телям, даже с весьма инте-
ресными предложениями,
приходится отказывать. На-
пример, в прошлом году не-
безызвестная в Ленинград-
ской области фирма «Ко-
либри», занимающаяся пе-
реработкой сельхозпродук-
ции, обратилась с просьбой
подыскать в Сланцах поме-
щение площадью 150 квад-
ратных метров под произ-
водство, но при всей при-
влекательности проекта по-
мещения им не нашлось.
Исключение составляют
Лучки. Здесь еще есть что
предложить арендаторам,
однако контингент населе-
ния и общая покупательс-
кая способность жителей
этого района не слишком
привлекательны для биз-
несменов. В Сланцах же
свободной остается не-
большое полуэтажное по-
мещение над бывшим мага-
зином № 46, но его можно
использовать не под все
виды деятельности из-за
отсутствия отдельного входа
и сложности соблюдения
санитарных норм и пожар-
ной безопасности. Не  вос-

требовано здание
бывшей 12 школы, но
оно в аварийном со-
стоянии.

- При стабильности
числа арендаторов
что позволило почти
на 2 миллиона рублей
увеличить поступле-
ния в бюджет?

- Изменение мето-
дики  расчета аренд-
ной платы с марта про-
шлого года. Во-первых,
мы перестали делить
площади на складские
и торговые. Кстати, и
предприниматели ста-
ли гораздо  рациональ-
нее использовать по-
мещения, сократив пу-
стующие места. Во-вто-
рых, за счет увеличения
коэффициентов расче-

та возросла плата за поме-
щения, используемые под
игорный бизнес, банковс-
кую деятельность, прием
черных и цветных металлов.
Повышение коэффициента
произошло и на торговлю
непродовольственными то-
варами. При этом базовая
ставка арендной платы в
размере 320 рублей остает-
ся неизменной в течение
двух лет.

- Ожидается ли ее повы-
шение?

- Позиция администра-
ции – разумно подойти к
этому вопросу. 2003 год при-
нес предпринимателям не-
мало новшеств. Для многих
– смену системы налогооб-
ложения в связи с введени-
ем в действие второй части
Налогового кодекса. На мой
взгляд, необходимо некото-

рое время, чтобы проана-
лизировать, как эти изме-
нения повлияют на их рабо-
ту. Наш район по ставкам
аренды находится в «золо-
той» середине по области.
Так, с этого года в два раза
повышены ставки в Тосно,
Гатчине. Для сравнения: в
Тихвине базовая ставка –
26,4 у.е., в Тосно - 5,2 у.е.

- С Нового года со мно-
гими арендаторами КУМИ
перезаключал договора,
были введены новые ус-
ловия, требующие финан-
совых затрат – отремонти-
ровать прилегающую до-
рогу, фасад и т.д. Чем была
вызвана такая необходи-
мость?

- Истекли сроки догово-
ров, нужно было заключать
новые. А предложения

предпринимателям по ре-
монту зданий, помещений,
прилегающих территорий,
на мой взгляд, взаимовы-
годны. Разве привлекате-
лен для покупателя мага-
зин с разваливающимся
крыльцом и неотремонти-
рованным фасадом? Это
портит и общий вид города.
Расходы на крупные строи-
тельные работы по реше-
нию комиссии идут в зачет
арендной платы. Такие за-
четы получили ООО «Авэн»
(крытый рынок), арендато-
ры магазинов «Юбилей-
ный», «Октябрьский».

- Почему прекращена
практика заключения дол-
госрочных договоров на
10-15 лет?

- Заключение ежегод-
ных договоров – это повод
для встречи с  арендатора-

ми на комиссии по аренде,
где обязательно присутству-
ют представители контроли-
рующих органов – пожарной
охраны, ГЦ санэпиднадзора,
отделов администрации.
Комиссия проводит анализ
содержания помещений,
оплаты аренды. На заклю-
чение долгосрочных догово-
ров мы идем лишь  в исклю-
чительных случаях, когда,
например, это связано со
сроками лицензирования.
Последний пример – откры-
тие частного стоматологи-
ческого кабинета.

- А может ли комиссия
сменить арендатора?

- В соответствии с Граж-
данским кодексом – только
за невыполнение суще-
ственных условий договора,
например, за долги. Соглас-

но статье 621 ГК РФ
прежний арендатор
имеет преимуществен-
ное право на аренду. В
прошлом году в судеб-
ном порядке мы рас-
торгли договор аренды
с Л.М.Соколинским.
Взыскана задолжен-
ность в размере 41 ты-
сячи рублей. Сейчас до-
судебная претензия от-
правлена в ПО «Слан-
цы», которое задолжа-
ло 97 тысяч рублей.

- Владимир Владис-
лавович, а что прода-
но за последний год из

зданий и помещений?
- Совершена единствен-

ная сделка по продаже ма-
газина ООО «Спутник». Это
было предусмотрено ранее
заключенным договором
приватизации с правом вы-
купа, больше таких догово-
ров с арендаторами у КУМИ
нет. Кроме того, с апреля
2002 года принят закон «О
приватизации», согласно
которому муниципальное и
госимущество не может
быть продано кроме как по
6 условиям, договор аренды
в них не предусмотрен. В це-
лом же позиция админист-
рации – ничего не прода-
вать, а сдавать в аренду. При
минимуме затрат арендные
платежи обеспечивают ста-
бильные доходы местному
бюджету.                Беседовала

                        В.ГАЛКИНА.

Недвижимость
должна «работать»
на благо
бюджета

165 объектов недвижи-

мости в городе и районе

находятся на сегодняшний

день в аренде, и поступле-

ния от арендной платы в

городской бюджет с каж-

дым годом растут. Если в

2001 году местная казна

получила от арендаторов

2674 тыс. рублей, то в

2002 году эти платежи

возросли до 5686 тыс. руб-

лей. Об основных тенден-

циях на рынке недвижимо-

сти, а также о принципах

взаимоотношений с арен-

даторами мы попросили

рассказать председателя

комитета по управлению

муниципальным имуще-

ством МО «Сланцевский

район» В.В.ЛОБАНОВА.

Отвечает предприниматель Б.В.ГРЯЗНОВ:
- Идея изменить организацию торговли возникла у нас дав-

но. Мировая практика показывает, что самыми удобными ма-
газинами являются те, где существует система самообслужи-
вания. Это – идеальный для нас вариант. Однако пока в нашем
городе это сделать невозможно. На наш взгляд, прежде всего
покупатели к этому не готовы, хотя в соседних с нами районах
- Пскове, Кингисеппе – такие магазины уже не редкость. Как
правило, на недобросовестных покупателей, совершающих
хищения товара, в магазинах самообслуживания списывает-
ся 3-5% дохода. Мы на сегодня, учитывая покупательскую спо-

собность сланцевчан, не можем себе позволить такие «допол-
нительные» расходы. Но все же разделить магазины на мини-
отделы для удобства самих покупателей решили. Это позволи-
ло как расширить торговые площади, занятые отдельными ви-
дами товаров, так и приобрести в отделы новое оборудование,
хотя все это связано и с дополнительными расходами на при-
обретение контрольно-кассовых машин. Кроме того, чтобы ос-
тавить магазины на прежней системе налогообложения, учи-
тывая введение в действие с 2003 года II части Налогового
Кодекса, также было необходимо разделить крупные магазины
на более мелкие торговые точки.

Н.Г.ПЕТРОВА: «С нового года по непривычной системе организована торговля в крупных
магазинах города частного предпринимателя Б.В.Грязнова – появились мини-отделы с до-
полнительными кассовыми аппаратами. Раньше было гораздо удобнее!!!».

Спрашивали?
 Отвечаем



Не грусти, что лето пролетело,
Что цветами не бушует сад.
Это осень в золотистом платье
Разбросала листья невпопад.
        Это ветер гонит нам сурово
       Туч дождливых сотни верениц,
      Не грусти, что провожаешь снова
           Стаи перелетных наших птиц.
Поброди с лукошком за грибами,
Ягоду-бруснику собери,
Яблоки поспелые рядами
В закрома на зиму убери.
       Полюбуйся яркой краской клена,
      Бусы из рябины сотвори
      И, конечно, женщине любимой
      Много теплых слов наговори.

Материнское сердце...
Что же это такое?
И ни днем, и ни ночью
Не имеет покоя.
                    И над детской кроваткой,
                    Чтоб дитя засыпало,
                    Колыбельную песню
                    Напевает устало.
Материнское сердце
Словно лучик зажжется,
Первый шаг, первый зубик
У ребенка пробьется.
                   Но по жизни дорога
                  Не всегда будет гладкой,
                   Материнской рукою
                   Перекрестит украдкой.
Если черная буря
Над ребенком нагрянет,
Как стена, это сердце
Перед бурею станет.
                   И с огромной любовью,
                   А иначе не может,
                   С непосильною ношей
                   Вновь подняться поможет.
И становится легче
За ушедшие лета,
Если детской любовью
Это сердце согрето.
                 И за дочку иль сына
                   К небу руки возносит,
                 О себе позабудет,
                   Ни о чем не попросит.
Материнское сердце
В жизни многое значит,
То смеется от счастья,
То от горя заплачет.
                 И однажды, случайно…
                 Все у бога во власти.
                 Береги это сердце,
                 Чтоб не рвалось на части.

МАТЕРИНСКОЕ СЕРДЦЕ

НОВОМУ ГЕРОЮ
Новый герой из породы пылинок,
Закона гибкое дышло тиская,
Дыши конкуренту
                 в весомый затылок
Запахом риска и западной виски.
Мни себя дьяволом,
Мни себя богом,
Мни павианом карьерных лестниц,
С них съезжая помятым боком,
В притоны
                 краснофанариц-кудесниц.
Мир под твоею пятою расколется.
Новый герой! Ах как верилось!..
Верится…
Глядит на тебя золотая околица:
Только не молится, -
Истово крестится…

Т.ПУШКАРЕВА

                         *   *   *
Все Истины о, как прекрасны!
К нам не сошедшие с крыльца,
Пока за дымкою неясной
Не разглядели их лица;
Пока рядим в мечты-одежды
Их исхудалые тела,
Пока не впутали невежды
Их в неприличные дела.
                        *   *   *
Дух смущённый, смешон ты,
               наивен и жалок.
Покоряешь вершины
               клокочущих свалок:
«Мир, приветствуй меня!
Я твой светоч, твой друг!».
Но ответами - в ноздри
             зловония дух.
Ты жалок.
Дух невольник чужими идеями сыт.
Он в чужой конуре
            ах, как сладко сопит.
Бросишь пряник ему –
           он и брат вам, и друг.
Цепь, ошейник… и жизни
            отчерченный круг за пряник.
Дух свободный -
           стремленье к полету! Полет!
Сила мысли дерзает.
Сила воли зовет.
Он от солнца,
          от сердца оторванный пух.
Это – Истины Эхо,
         это праздника дух вне свалок.

ЕЛЕНА БАРАШКОВА

А в жизни все и проще, и грубей.
Не разорвать магического круга
Неоновой подсветкой фонарей.
В окне тоска – печальная подруга.

Расправив крылья,
                         над землей парить,
Не постигая истину простую:
В вопросе вечном:
                        «Быть или не быть?»
Поставить точку или запятую.

Не усложнив простого бытия,
Преодолев земное притяженье,
Не лужи под ногами вижу я,
А облаков свободное теченье.

                          Г.ЛЯХОВА
        НЕ ГРУСТИ

ПРИЗНАНИЕ
Я душу свою всю раскрою,

Я буду с тобой говорить,
Любые невзгоды с тобою

Готов все пройти, пережить.

Тобою всегда я любуюсь,
Пионом цветка ты горишь,

И мысли мои к поцелую,
Ласкаешь и нежно таишь.

Ласковый взгляд твой
 и нежность

Мне передались любя.
Моя дорогая, надежда,

Сила и гордость моя!!!

В.КОРМУШКИН
Посвящается жене

В.ЩИПУНОВА

           ГДЕ ТЫ ДЕТСТВО?
Где-то мое детство?

Где мечты?
Васильки во ржи, ромашки

 в поле,
Льна голубоглазые цветы.

И деревня, бывшее – Крутое.
Все исчезло, будто чудный сон.

Никогда уже не повторится,
В адресе остался лишь район,

А деревня будет только сниться.
Заросли кустарником поля,

Нет садов и речка измельчала.
Не услышишь в роще соловья,

И земля неплодородной стала.
Ненавижу, кто спалил мой дом,
И украл безоблачную юность.

И хотя теперь я за бортом,
Всё равно за родину волнуюсь.

*   *   *
                            Мы всегда плохое

 в людях видим,
Нелегко хорошее открыть.

Словом ли кого-нибудь обидим
И спешим мы обо всем забыть.
Только я обиды всем прощаю,

Зла не помню, радуюсь друзьям.
И теперь душой я отдыхаю,

Но остерегаюсь волчьих ям.
Люди, люди, будьте же добрее!
Все, что нам природою дано…

Даже слово доброе согреет
Сердце очерствевшее давно.

*   *   *

В ПРЕДДВЕРИИ ВЕСНЫ
Люблю преддверие весны,

Когда еще зима лютует,
И ветры северные дуют,
Но дали снежные ясны.

Когда с соперницей-зимой
Весна идет в единоборство,
Зима еще в своем упорстве

Бывает мстительной и злой.
Еще морозы не сдают,

Еще беснуются метели,
Но в полдень первые капели

Свой звонкий голос подают.
Шумливой стайкой воробьи

Уже не прячутся под крышей,
Уже вокруг в природе слышу

Чуть уловимый зов любви.
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Люби и знай свой
край
Промыслы
Северной
Гдовщины

Герб
 Гдова

       Прод. следует.
В.БУДЬКО, художник.

Начало в № 129 2002г.
(по вторникам)

В промерзшей ленинг-
радской квартире неожи-
данно заскрипела черная
тарелка, и голос Левитана
произнес: «От советского
Информбюро - … прорвав
долгожданную укрепленную
полосу противника глубиной
до 14 километров и форси-
ровав р. Нева, наши войска
в течение
с е м и
дней на-
п р я ж е н -
ных боев.
Пр ео д о-
левая ис-
к л ю ч и -
т е л ь н о
у п о р но е
сопротивление противника,
заняли г. Шлиссельбург, ук-
репленные пункты Марьи-
но, Невская Дубровка, стан-
цию Синявино…» В городе
давно ждали этого часа –
блокада прорвана! Тысячи
бойцов полегли на знамени-
том «Невском пятачке», ос-
вобождая важный пункт
блокадного кольца. После
прорыва блокады первый
поезд к ленинградцам при-
шел на Финляндский вок-
зал, доставив сотни тонн
продовольствия героичес-
кому городу. Надежды его
жителей на то, что дни
страшных испытаний сочте-
ны, крепла. Через год войс-
ка Волховского и Ленинг-

радского фронтов оконча-
тельно сняли блокаду Ле-
нинграда.

Все, кому довелось жить
и работать в блокадном го-
роде, никогда не забудут ян-
варские даты. Каждый год,
отмечая их, мы вспоминаем
те героические и суровые
годы. Нынче отмечалось 60-

летие прорыва блокады. В
г. Кировск, на месте проры-
ва блокады, состоялись тор-
жественные мероприятия.
Они проходили 18 января.
В составе сланцевской де-
легации были ветераны-
блокадники М.Л.Соколинс-
кий, А.Д.Миньков, Н.В.Гера-
симова, Р.А.Рослякова и ав-
тор этих строк.Небольшой
город на берегу Невы был
празднично украшен. Десят-
ки машин, автобусов с деле-
гациями из Санкт-Петербур-
га, районных центров обла-
сти, городов-побратимов. У
здания музея-диорамы
«Прорыв блокады» ( на
снимке) состоялся митинг.
Здесь собрались сотни лю-

дей – бывшие фронтовики,
жители блокадного города,
молодые представители по-
исковых отрядов. Играл ор-

кестр. Обстановка
была торжественная,
волнующая до глуби-
ны души. И слова при-
ветствия, с которыми
обратился к собрав-
шимся губернатор
области В.П.Сердю-
ков были проникно-
венны и торжествен-

ны: светлая память тем, кто
сложил свою голову в тяже-
лых боях, глубокая благо-
дарность всем, кто выстоял
и победил страшного врага.
В выступлениях участников
митинга была дана высокая
оценка мужеству защитни-
ков блокадного города.А за-
тем состоялся салют и воз-
ложение венков. И, конечно,
фронтовики выпили боевые
сто граммов, помянув доб-
рым словом солдат, не при-
шедших с войны.

Эта встреча взволнова-
ла меня до глубины души, и
надолго останется в памя-
ти.                       Л.БЕЛГОРАЙ,

житель блокадного
Ленинграда

Болели руки у солдат,
Но скалывали лед ломами.
И Вы, а с Вами – Ленинград
Кольцо блокадное ломали.
Пройдут года, но этот труд
Любви и воли человечьей

Законы смерти не сотрут,
И он останется навечно».

Памятная  встреча

Плетениекорзин Плетени-
есчиталось мужским делом,
т.к. «щепание лучины и сгиба-
ние требует некоторой
силы». В Загривском музее
имеется севок на 1 пуд, спле-
теный из свежих корней со-
сны. Подобное уникальные из-
делие сегодня  никто не сде-
лает. Корзина на базаре ХХI
века – экзот. Плетеная мебель
в богатых магазинах столиц
– эксклюзив. Корзинный про-
мысел отмечен у нас в дд.
Б.Загривье и Буряжки.

Официально в д.Пестицы
зарегистрирован был промы-
сел изготовления «деревян-
ной посуды» - ведер, ушатов,
кадок и бочек. Это не значит,
что в Дворище баня была без
шайки. Для посуды шла ель,
реже осина. Один работник,
при наличии «клепки» (доще-
чек) мог сделать за день 2 кад-
ки. На клепки идет любое де-
рево – тонкое и толстое, но
без сучков. Обручи употреб-
лялись ореховые и ивовые (1
руб. сотня). Средняя кадка
стоила 60 коп., ушат – 30 коп.,
пара ведер – 25 коп., бочка для
рыбы с одним дном – 50 коп.
Бондари, за исключением по-
левых работ, работали круг-
лый год. Их продукция прода-
валась на многочисленных
ярмарках в Понаровье, на
Гдовщине, в Долоцке, Зажу-
панье, Иван Ручье, Шапках и
в других местах.В д.Замоги-
лье, Ложголовской волости,
делали решета (1 двор). Ра-
ботали между делом. На обо-
док шла сосна, а для плете-
нок – липовые лыки. Стоило
решето от 10 до 20 коп.; сбыт
был сугубо местный. Сегодня
этого ремесла нет, как нет
указанной деревни. В доста-
точном количестве во многих
местах производили сани, те-
леги, колеса, салазки и дров-
ни. По сходству работ и ма-
териала тут же делали прял-
ки. Выскатская волость наря-
ду со Спицынской считалось
развитой в т.н. «тележноко-
лесном» производстве (ок.30
дворов, относящихся к это-
му промыслу). Материал был
недалеко, в лесных дачах, и
приобретался из соображе-
ний дешевизны в виде дров.
На цельно-гнутые обода был
нужен ясень. Его откуда-то
привозили. Окованные коле-
са с ободами из ясеня стоили
2-3 рубля пара. Простые оси-
новые ободья, состоящие из
4-х частей, были недорогие –
50-75 коп. пара и служили не-
долго.

«Работниками нашего
управления совместно с уп-
равлением ПФ по Сланцев-
скому району были подго-
товлены списки получате-
лей аптечек – малообеспе-
ченных пенсионеров, доход
которых не превышал уро-
вень прожиточного миниму-
ма (на ту дату 1125 рублей),
- рассказывает начальник
управления социальной за-
щиты населения Н.И.Ивано-
ва. – В заседании коорди-
национного совета, работа-
ющего при управлении, уча-
ствовали руководители всех
общественных ветеранских
организаций. Было принято
решение выдавать аптечки
по месту нахождения этих
организаций, но выполнить
его в полном объеме не
удалось. Вся нагрузка легла

на социальные службы: вы-
дачу аптечек проводили и в
управлении, и на базе цент-
ра социального обслужива-
ния, а большая часть была
доставлена социальными
работниками по месту жи-
тельства пенсионеров. Уда-
лось уложиться в жесткие
сроки, которые были опре-
делены областным комите-
том по труду и социальной
защите населения – 13 ян-
варя выдача аптечек в рай-
оне была полностью завер-
шена. Хочу поблагодарить за
оперативность и ответствен-
ность в проведении этой
акции, в первую очередь, ру-
ководителей и работников
социальных служб – они ра-
ботали до позднего вечера
и в выходные дни. Слова
благодарности хотелось бы

высказать многим обще-
ственникам района, кото-
рые оказали помощь в опо-
вещении пожилых людей.

При проведении данной
акции мы столкнулись с ря-
дом трудностей: некоторые
пенсионеры по разным
причинам отсутствовали по
месту своего проживания, и
приходилось вносить изме-
нения в списки. Слышали
порой претензии по соста-
ву аптечек – многим хоте-
лось бы получить или день-
ги, или лекарства, необходи-
мые им по конкретным за-
болеваниям. Подчеркну:
аптечки универсальные,
одинаковые по набору ле-
карств и средств первой не-
обходимости, и вопросы их
формирования решались
не на местном уровне. Хо-
телось бы, чтобы при про-
ведении подобных массо-
вых акций улучшилась коор-
динация со стороны обще-
ственных организаций и
всех заинтересованных уч-
реждений».

По ини
циати-

ве депутата Государственной Думы Н.П.Ботки, который
обратился в Пенсионный фонд, для ряда районов об-
ласти были выделены средства на приобретение ап-
течек для малообеспеченных пожилых людей.В наш
район 23 декабря поступили 700 аптечек, стоимостью
около 500 рублей каждая.



не было и года… Домой
вернулись в сорок чет-
вертом, жили в землян-
ке – дома были сожже-
ны. Трудно было семье
выживать, и когда Татья-
на с отличием закончи-
ла 7 классов и поехала
поступать в Ленинград,
то место учебы выбира-
ла … по размеру стипен-
дии, поскольку рассчиты-

вать приходилось толь-
ко на себя.  В газотоп-
ливном техникуме сти-

пендия была 285 рублей
– больше,  чем  в   других.
Стала студенткой этого
техникума.

«О выборе своем не
жалею, - говорит Т.И.Ки-
селева. – Работа на за-
воде нравилась, коллек-
тив хороший – жили
дружно и весело».

Татьяна Ивановна
дважды ветеран – «Вете-
ран труда» и «Заслужен-
ный ветеран завода».
Недавно она отметила
свой личный юбилей. Но
все, кто общается с Тать-
яной Ивановной, скажут:
«Она молода душой». А
сама Татьяна Ивановна
считает, что забыть о воз-
расте ей помогает шко-
ла: рядом с детьми, ко-
торых по-матерински
любит, чувствует себя мо-
ложе. И дома не до ску-
ки: пятилетняя внучка
Соня, как и все малыши,
задает сотни вопросов.

Задала традицион-
ный вопрос юбиляру о
наградах. А ответила на
него директор школы З.Е.
Крихун: «Премии, благодар-
ности, Почетные грамоты –
все это у Татьяны Ивановны
есть. Но, считаю, главная
награда – наша всеобщая к
ней любовь». Далеко не
каждый может услышать в
свой юбилей такое призна-
ние. Здоровья, счастья и
добра Вам, Татьяна Иванов-
на! И пусть дверь в ваш ка-
бинет всегда остается от-
крытой.              Т.КРЫЛОВА.

к новому учебному году бу-
дет сделано.

Ответственность и доб-
росовестность -

именно эти два каче-
ства всегда отличали и отли-
чают отношение Татьяны
Ивановны Киселевой к делу.
И сейчас, когда она трудит-
ся в школе, и на заводе, где
проработала 36 лет. На
предприятие она приехала
в пятьдесят четвертом году,
после окончания Ленинг-
радского газотопливного
техникума. Работала опера-
тором в цехе камерных пе-
чей, в учебном комбинате
завода. 10 лет выполняла
обязанности заместителя
председателя профкома
предприятия. Получив пра-
во на заслуженный отдых,
продолжала работать –
оператором товарно-сырь-
евого цеха. Потом – школа,
трудовой стаж Татьяны Ива-
новны почти 50 лет, без еди-
ного дня перерыва.

Энергии, неутомимости
этой женщины можно толь-
ко по-доброму позавидо-
вать. А ведь судьба ее не ба-
ловала. В семье было семе-
ро детей. Рано остались
без матери – она умерла в
сорок первом году, в Волог-
де, куда эвакуировались из
Ленинградской области. Ос-
тались с отцом, который
был ранен во время перво-
го налета немцев на родную
деревню в Мгинском райо-
не. Вместо партизанского
отряда (именно для этого он
был оставлен в тылу) при-
шлось на лошади проби-
раться до Вологодчины. Ту
дорогу и через шестьдесят
лет Татьяне Ивановне не
забыть, хоть и была в ту пору
маленькой девочкой. На-
терпелись страха, голода,
холода. Да и потом неслад-
ко пришлось: когда умерла
мама, самому маленькому
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Авторитет Татьяны Ива-
новны признают и взрослые
-  советуются по разным жи-
тейским вопросам, зная ее
мудрость, богатый
опыт, тактичность.
«Татьяна Ивановна
работает в школе три-
надцатый год, пришла сюда,
уже имея право на заслу-
женный отдых, - говорит ди-
ректор З.Е.Крихун. – Но от-
дыхать-то она не любит и не
умеет: даже с новой рабо-
той знакомилась во время
своего отпуска. Она сразу
включилась в школьную
жизнь, хотя до этого более
тридцати лет проработала
на сланцеперерабатываю-
щем заводе. Очень быстро
Татьяна Ивановна стала в
нашем коллективе родным
и очень уважаемым челове-
ком. Работать рядом с Та-
тьяной Ивановной спокой-
но и надежно. Вся докумен-
тация, которую она ведет, в
идеальном порядке. Никог-
да не видела ее без дела.
Берет на себя заботы, и не
входящие в круг ее обязан-
ностей: несколько лет была
общественным инспекто-
ром по охране прав детства,
а сейчас занимается орга-
низацией бесплатного горя-
чего питания школьников.
Мой секретарь для меня по
жизни начальник. И не
только потому, что Татьяна
Ивановна ровесница моей
мамы. Ее мудрость, чувство
собственного достоинства,
внутренняя культура, крис-
тальная честность, знание
и понимание людей часто
помогают принимать то или
иное решение».

Зоя Евгеньевна призна-
лась, что уходит летом в от-
пуск со спокойной душой:
своего заместителя по хо-
зяйственной части Т.Д.Федо-
рову и секретаря-машинис-
тку Т.И.Киселеву она назы-
вает летней администраци-
ей. Знает, что все возмож-
ное для подготовки школы

«С ней спокойно и надежно»
Дверь в комнату с табличкой «Приемная» в шко-

ле № 2 всегда открыта. К секретарю-машинист-
ке Татьяне Ивановне КИСЕЛЕВОЙ ребята идут не
только за справкой или чтобы домой позвонить,
но и несут сюда свои обиды. Знают: Татьяна Ива-
новна разберется  по  справедливости. Надо – зас-
тупится, заслужил – поругает.

Лиц. ЛСС - 47- 150251 Лен.обл.отделение РТИ
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В СВЯЗИ С ОТКРЫТИЕМ
НОВОЙ  ФИРМЫ ТАКСИ

Т Р Е Б У ЮТ С Я
диспетчер и

два водителя
на своих автомобилях.

На основании решения Арбитражного суда
 г. Санкт-Петербурга и Ленинградской области
 от 03 июня 2002 года Акционерное общество

закрытого типа «ЗАГРИВСКОЕ»
ПРИЗНАНО НЕСОСТОЯТЕЛЬНЫМ (банкротом)

и в отношении его создано конкурсное управление,
        создана ликвидационная комиссия.
           Все требования кредиторов
                  направлять по адресу:
   Ленинградская область, Сланцевский район,
     д. Гостицы, д. 2А, телефон 64-616.

О т д е л е н и ю
ф е д е р а л ь н о г о
К А З Н АЧ Е Й С Т В А
по Сланцевскому району

ТРЕБУЕТСЯ
СП Е Ц И АЛ И СТ

по обслуживанию
компьютерной техники.
Тел. 2-18-71, 2-46-86

на Больничном городке
 ул. Кирова, д.50

(в хо д  со  дв о р а ) .

 

 

 
ДЛЯ ВАС РАБОТАЕТ ОТДЕЛ

С ч и т а т ь
 НЕДЕЙСТВИТЕЛЬНЫМ
талон-вкладыш

 № 120014
 на проезд

в общественном
транспорте,

выданный Управлением
социальной

защиты населения
на имя

 В А Щ Е Н К О
В я ч е с л а в а

 О л е г о в и ч а .

В детском саду № 2 прошел тематический день
«Здравствуй, зимушка-зима!». В подготовительной и
старших группах прошли комплексные занятия по оз-
накомлению с искусством. Днем ребята совершили по-
ход в лес, а вечером состоялся конкурс чтецов. Стихи,
конечно, тоже посвящались зиме.
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     Продается комната в Лучках. Тел.31-382.
Продается ВАЗ 21103, цвет Нептун, 2001 г.в.

(конец), 16 клапанов, электропакет, 47 тыс. км.
пробега, отличное состояние. Цена 5,2 тыс. у. е.
Тел.33-135.

Куплю 3-комн.кв. новой план. или обменяю
1-ком. кв. новой план. на 3-комн.кв. новой план.
Тел. 35-806.

Марии Владимировне
БАЛАБАНОВОЙ
Пусть будет
счастья
полон дом,
И станет, без сомненья,
Прекрасным, добрым,
светлым днем
День твоего рожденья.
                      Д.Саша, сын.

 

Лиц. № 141109 выд. СПб отд. РТИ.

ЗАО «Скан-Нева»
по доставке и перевозке груза

АВТОМОБИЛЕМ«Скания»  ОБЪЕМОМ  56куб.м.
                                                                         С ХЛАДОУСТАНОВКОЙ. 

ÏРЕДЛАГАЕТ  УСЛУГИ

 

ПРОДАМ
автомашину ГАЗ-3110, 1997
г.в. Обращаться по телефо-
ну 67-228 после 19 час.

срочно ВАЗ 21023 1983 г.
800 у.е.; ВАЗ 2110 1998 г.
3700 у.е; ЗИЛ 133 ГЯ 82 г.
2.000  у.е.   Возм. торг.  Тел.
2-19-88 после 18 час.

«Опель-Аскона» 1987 г.,
хор. сост., цвет синий, люк,
музыка,фаркоп.Тел. 32-192
вечером.

КАМАЗ 5320 в хорошем со-
стоянии (контейнер).
Тел.64-638.

а/м ВАЗ-21063 90 г.в. в от-
личном сост. Пробег 86 тыс.
км. Т.32-371.

гараж на а/с «Восток».
Тел.2-25-12.

огород  на ул. Садовая 4,5
сотки, мотоблок «Нева»,
новый холодильник авто-
моб. Тел.31-996.

3-секцион.стенку б/у.
Тел.35-003.

мягкую мебель, ковер на-
польный 2х4,5  б/у. Тел.
2-19-80 днем, 2-34-82 вече-
ром.

кровати 1,5- и 2-спальные,
пальто жен.кожаное, р-р
48-50, дубленку, р-р 44-46.
Тел.2-46-30.

стир.маш. «Сибирь» б/у,
диван и 2 кресла б/у. Все в
хорошем состоянии. Тел.
31-454.

телевизор  цв. б/у «Таурас»,

стир. машину  п/а «Исеть»
дешево. Телефон 2-49-05
после 18 час, 2-27-08 до 17
час.

холодильник б/у в хорошем
состоянии. Звонить 2-24-58,
2-21-70 днем, 2-21-13 вече-
ром.

холод.прилавок, дымогене-
ратор, коптильню, пром.
контейнер для а/м МАЗ, КА-
МАЗ. Тел. 31-272.

тел. цв. «Радуга», див.-кров.,
2 кресла, стол раскл., сер-
вант, шкаф 3-ств., тумбочку,
буфет, кух.стол. Т.31-071.

вел-ды муж. «Прогресс»
1000 руб, «Десна» уменьш.
колеса 1000 руб., отличн.
сост. Ленина, 23-5 с 17 час.

сотовый телефон б/у. От
1800 р. Тел. 2-34-60.

терморегулятор к холодиль-
нику. Тел.34-057.

гаечные ключи, набор 6
штук, розетка сложная, ре-
дуктор для кислородного
баллона. Т.41-620.

рыбакам унты собачьи,
бывшие в употреблении,
размер 43. 500 р. Тел.
36-124.

мужской спорт.костюм и ко-
жаную куртку, р.50-52.
Тел.34-820.

щенков вост.-европ.овчарки,
мясо и шкурки кроликов.
Гавриловская, д.22.

КУПЛЮ
навоз с доставкой. Т.36-049.

мотоцикл на ходу. Телефон
31-343.

катер или лодку. Т.33-723.

МЕНЯЮ
2-комн. кв. стар. план. в 11
кв-ле на 2-комн. равноц. кв.
в р-не больнич. городка.
Тел.2-13-30 до 17 час.,
тел.3-17-62 после 17 час.

две 1-комн. кв. на 3-комн.
кв. улучшенной планиров-
ки. Тел.34-127, 31-500.

1-комн. кв. и комнату на 2-
комн. кв. Тел.3-48-33.

дом в черте города на 1-
или 2-комн. кв. Звонить по
тел.2-44-08.

приватизированную 3-ком-
натную квартиру в Лучках на
2-комнатную (по догово-
ренности). Тел.43-225.

РАЗНОЕ
Физика, математика

(вуз). Д.Гостицы, д.3, кв.8

Продаю 4-комн.кв.1/5
эт., приватиз., сигнализ.,
тел. или меняю на 1-комн.
+доплата или на 2 одно-
комн. Тел.2-40-17.

Продаю сруб пятисте-
нок 5,3х3,6,  стропила, из-
готовлю сруб на заказ. Те-
лефон 64-745 вечером.

Куплю комнату. Продам
1-комн. и 3-комнатную
квартиры. Тел.35-157.

Куплю игровую пристав-
ку «Сони» б/у. Продам тел-
ку 7 мес. Тел.42-256.

Б лагодарим начальника газоспасательной службы
ОАО «Завод «Сланцы» В.Г.Семенова,  коллектив «Мозаи-

ки», друзей, соседей, знакомых, лично Белянчикова Вадима П. за
помощь в организации похорон дорогого сына, брата Ишмаева Кон-
стантина Григорьевича.                          Отец, мать, сестра, родные.

 

Агнессе
Александровне
МИХЕЛЬСОН

Милая мамоч-
ка, от всей  души поздрав-
ляем тебя с 85-летием!

Желаем здоровья,
благополучия и долгих лет
жизни. Спасибо тебе,
родная, за твою доброту,
жизнелюбие и терпение,
низкий тебе поклон.

Дочь Лидия и вся  ее
 многочисленная

семья.

Нине Александровне
 МАЛАХОВОЙ
Милая мамочка,
поздравляю с
днем ангела

27.01.2003 г.
Дочка Света.


